



Retours du colloque francophone du carbone, 2023

Je vous remercie pour l'organisation de ce congrès.
Ces quelques jours ont amené des discussions scientifiques et des présentations
aussi riches qu'instructives.

Merci pour l'organisation très réussie du colloque.

Encore merci pour l'organisation de ce colloque sur votre merveilleuse île. Ce fût un succès que ce soit d'un point de vue scientifique mais également humain avec la rencontre de collègues fort sympathiques. Merci de nous avoir fait découvrir les coutumes et traditions guadeloupéennes !

Le colloque était très bien organisé, merci encore.
De merveilleux souvenirs en plus des discussions scientifiques très intéressantes !

Merci encore pour cet accueil et surtout cette superbe organisation.
Ce congrès m'a beaucoup apporté!

Que de bons souvenirs...